
講義の様子

▲名古屋産業科学研究所上席研究員・名古屋大学名誉教授椿淳一郎先生による講義

アンケート結果

お客様の声（一部抜粋）
・少人数で行うため質問もしやすく、わかりやすく参加することができました。

・会社に習ったことを持ち帰り、実際の製品開発に活かしたいと思います。

・普段意識せず使っている測定方法の意味や原理を知ることができ、大変参考になった。

・知らなかった評価法を学び、今までと異なる観点で分析できるようになると思う。

・多成分スラリー等についての実験があれば受講してみたいです。

・実際の応用例（電池とか成形体作製とか）をもう少し詳しく聞いてみたい。


